



Baloise Gruppe ernennt neue Konzernleitung

Baloise-CEO Gert De Winter hat sich entschieden, von seiner Funktion als Vorsitzender der Konzernleitung zurückzutreten. Als seinen Nachfolger hat der Verwaltungsrat der Baloise Holding AG den 52-jährigen Michael Müller ernannt, der die Position am 1. Juli 2023 übernehmen wird.

Verwaltungsratspräsident Thomas von Planta bedankt sich bei Gert De Winter für die Leistungen während seiner Tätigkeit: "Gert hat Außerordentliches für Baloise geleistet und dafür möchte ich ihm auch im Namen des gesamten Verwaltungsrats meinen Dank aussprechen. Die Versicherungsindustrie erlebt einen tiefgreifenden Wandel und Gert hat seit seiner Amtsübernahme sichergestellt, dass Baloise für die Herausforderungen dieses Wandels vorbereitet ist."

Per 1. Juli 2023 wird Michael Müller das Zepter als neuer CEO der Baloise Gruppe übernehmen.

"Wir freuen uns, dass wir mit Michael eine ausgezeichnete Nachfolge für die Position des Gruppen-CEOs sicherstellen konnten. Er hat sich dabei in einem Auswahlprozess gegenüber internen und externen Kandidatinnen und Kandidaten durchgesetzt", sagt Thomas von Planta.

Müller habe das Versicherungsgeschäft von der Pike auf erlernt, so von Planta weiter, und es zeuge von einer nachhaltigen und vorausschauenden Nachwuchsentwicklung, dass nun ein ehemaliger Baloise-Trainee an der Spitze des Unternehmens stehe. Der neue Gruppen-CEO stehe für Kontinuität und werde in seiner neuen

Rolle auch Impulse setzen, um das Unternehmen weiter zu entwickeln.

Der 1971 geborene Schweizer Michael Müller arbeitet seit 1997 bei Baloise. Zuvor studierte er an der Universität Zürich Volkswirtschaft. Er besetzte diverse Finanz-Funktionen in der Gruppe und dem Konzernbereich Schweiz, bevor er 2011 die Leitung des Schweizer Geschäfts als CEO übernahm und erfolgreich durch die letzten rund zwölf herausforderungsreichen Jahre führte.

Michael Müller ist Vizepräsident des Schweizerischen Versicherungsverbands (SVV) und im Vorstand des Schweizerischen Arbeitgeberverbands (SAV).

Der Beschluss zur Nachfolge des Group CEO steht unter dem Vorbehalt der Zustimmung der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht FINMA. Der Prozess zur Neubesetzung der Leitung des Konzernbereichs Schweiz wird voraussichtlich gegen Ende Januar 2023 lanciert.

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4925900/baloise-gruppe-ernennt-neue-konzernleitung/>